



Le 8 juin 2015

De :

Olivier Dusserre-Telmont
Secrétaire départemental du SE-Unsa du Gard

À :

Madame la députée du Gard
Monsieur le Député du Gard

Objet : Renouvellement des contrats aidés dans les écoles du Gard

Madame, Monsieur,

En tant que secrétaire départemental du syndicat d'enseignants Se-Unsa, je porte à votre connaissance une problématique qui se renouvelle en fin d'année scolaire depuis de trop nombreuses années, malgré toutes nos interventions.

Les personnels d'aide à la direction, en contrat CUI-CAE (de 6 à 24 mois voire 5 ans) qui travaillent dans nos écoles, voient chaque année, venir le mois de juin comme une épée de Damoclès.

Seront-ils chômeurs dans quelques jours ou leur contrat sera-t-il renouvelé ?

A Sommières, à Saint-Julien-les-Rosiers comme partout ailleurs dans le département, on se tourne vers nous en désespoir de cause... car les gestionnaires des collèges, les chefs d'établissements attendent le feu vert de la DSDEN, qui attend le feu vert du rectorat qui attend le feu vert du ministère qui attend le vote du budget...

Et le scénario se reproduit chaque année... créant du stress pour ces personnels et leur famille à la veille des vacances d'été. Ce n'est pas supportable !

Comme un certain nombre de mes homologues des départements de France, j'ai interpellé notre secrétaire national Christian Chevalier lors de notre dernier conseil national et ce dernier vient d'écrire au Premier Ministre et à l'Assemblée Nationale (courriers ci-joints).

Nous avons besoin de votre soutien pour appuyer cette démarche. Nous comptons également saisir Monsieur le Préfet de ce problème récurrent lors du prochain CDEN.

Je suis à votre entière disposition pour tout complément d'information, témoignages, copies de courriers...

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma sincère considération.

Olivier Dusserre-Telmont